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A vereadora Emiliane Ribeiro Lázaro (PMN) durante discurso na Sessão Ordinária, do dia 14 de
abril, aproveitou o seu espaço para esclarecer dúvidas sobre a falta de distribuição dos kits
(cestas básicas) aos alunos de Ibatiba.  Conforme a vereadora, o ofício solicitado à Secretaria
foi respondido, mas algumas dúvidas ainda foram levantadas.  Emiliane apresentou os números
disponibilizados pela Secretaria: no período da pandemia foram entregues  apenas um kit de
alimento para 3582 estudantes, no mês de julho. Um valor de R$ 545.277,65, foram gastos na
compra dos kits. Conforme  a Secretaria de Educação,  não foram entregues mais kits pelos
seguintes motivos: período eleitoral, ausência de saldo, valor atual R$ 66.809,11, para a compra
de novos kits e por causa dos valores altos dos alimentos das empresas vencedoras da licitação
da Prefeitura. " Eu aprendi que o vereador não tem como saber só as suas funções e precisa
saber como são executados as políticas do Poder Executivo. Estudei muito sobre a questão da
alimentação escolar e encontrei algumas incoerências. Um novo ofício foi enviado para a
Secretaria de Educação, solicitando mais esclarecimentos", explicou a vereadora que ainda
deixou claro a importância de esclarecer aos pais de alunos e população em geral sobre essa
demanda, diante de diversos questionamentos. "Nossos moradores também estão
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acompanhando essa situação e estão aguardando esses esclarecimentos. É um direito dos
estudantes e a compra dos alimentos escolares também gera a movimentação na economia,
já que o PNAE destina, obrigatoriamente, que 30% das compras sejam feitas de produtos de
famílias rurais do Município. Agradeço a parceria com a Secretaria de Educação e
agradeço a todos que também estão atuantes por mostrar um trabalho transparente  ao povo
ibatibense. 

Emiliane também aproveitou o seu pronunciamento para pedir à população que se cuide e
assumam suas responsabilidades usando todas as medidas de combate ao avanço da pandemia.
"Estamos passando por um momento difícil temos que evitar aglomerações, usem máscaras,
as pessoas precisam assumir  suas responsabilidades e se cuidar. É responsabilidade de todos
combater essa pandemia. Presto solidariedade aos comerciantes e trabalhadores de Ibatiba.
Pessoas estão perdendo emprego, é lamentável que algumas pessoas ainda ignorem essa
pandemia e as medidas de segurança", finalizou.
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